



Rodríguez, Domínguez y Del Barrio. | ALMEIDA

## Ciencias Sociales dobla el número de actividades del programa “+Facultad”

R.D.L. | SALAMANCA

Hace cuatro años que la Facultad de Ciencias Sociales puso en marcha el programa “+Facultad”, una iniciativa para acercar el centro a la sociedad y a la vez favorecer la colaboración docente a través del uso compartido de experiencias para las distintas asignaturas y titulaciones. De nuevo, este curso, el programa recibirá un nuevo impulso. Mientras que el pasado año se llevaron a cabo 12 actividades en el primer cuatrimestre, este curso serán 30 y

contará con la participación de 32 profesores y 37 colaboradores externos, así como asociaciones y colegios profesionales. Además, tal y como anunció ayer el decano José Manuel del Barrio, se reforzará la implicación estudiantil.

En este sentido, la vicedecana Maribel Rodríguez destacó el desarrollo de nuevas iniciativas dentro del bloque de proyectos y talleres.

El resultado es “un ejemplo a seguir”, según asegura el vicerrector de Promoción, José Ángel Domínguez.